

Presidió Fidel la ceremonia de bienvenida

CONDECORADO EL PRESIDENTE DE BURKINA FASO CON LA ORDEN JOSE MARTI; FIDEL LE IMPUSO LA INSIGNIA

● Con un estrecho abrazo, símbolo de la amistad que une a los pueblos de Burkina Faso y Cuba, y a sus dos revoluciones, el Comandante en Jefe Fidel Castro dio ayer la bienvenida en el aeropuer-

to José Martí al Capitán Thomas Sankara, Presidente del Consejo Nacional de la Revolución del amigo país africano.

Sankara, también Jefe de Estado y de Gobierno, visita nuestro país

para cumplimentar una invitación oficial que le fuera formulada por el Primer Secretario de nuestro Partido y Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros.

Una nutrida representación de

nuestro pueblo colmó la terraza y parte de la losa de la terminal aérea para participar en el caluroso y fraternal recibimiento al líder de la Revolución del 4 de agosto de 1983.

El Capitán Sankara encabeza una delegación integrada por Basile Guissou, ministro de Relaciones Exteriores y Cooperación; los miembros del CNR, Abdou Salam Kabore, Teniente Kiallo Moussa, Christophe Saba y Sekou Guissi; Hieme Filmete, miembro del CNR y secretario adjunto de los Comités de Defensa de la Revolución; Michael Kouma, representante del Ministerio de Defensa e integrante del CNR, y Seydou Traore, ministro de Agricultura y Ganadería. Forma parte también de la comitiva el embajador de Burkina Faso en Cuba, Boureima Compoare.

Junto a Fidel acudieron a recibir a los visitantes los miembros del Buró Político del Partido, Guillermo García, Carlos Rafael Rodríguez, Armando Hart y Sergio del Valle; los miembros suplentes del Buró Político, Jesús Montané Oropesa y Armando Acosta; Isidoro Malmierca, ministro de Relaciones Exteriores, José R. Fernández, vicepresidente del Consejo de Ministros, así como otros miembros del Comité Central, ministros del Gobierno y dirigentes de organizaciones políticas y de masas. Asimismo se encontraba el Cuerpo Diplomático acreditado en nuestro país.

A las 6:51 de la tarde tocó pista el IL-62M de Cubana de Aviación que trajo a la delegación burkinabé y 9 minutos más tarde, a las 7:00 en punto, el Presidente Sankara descendía del avión. Al mismo pie de la escalerilla, los dos dirigentes se fundieron en un fuerte abrazo, mientras el pueblo presente vitoreaba al distinguido visitante.

En homenaje al Capitán Sankara, la terminal aérea fue engalanada con un gran retrato suyo, en uniforme de campaña, y con las banderas de los dos países, la de Burkina Faso con dos franjas, una verde y la otra roja, y una estrella dorada en el centro. Telas dando la bienvenida al Presidente y proclamando la amistad entre los dos pueblos fueron desplegadas a lo largo de la terraza.

Después que nuestro Comandante en Jefe saludó a otros miembros de la delegación, la banda de música de la unidad especial de ceremonia de las Fuerzas Armadas Revolucionarias entonó los himnos nacionales de Cuba y Burkina Faso, mientras las piezas de artillería disparaban 21 salvas en honor del visitante.

A continuación el Teniente Coronel Guerrero Ramos, jefe de la guardia de honor, rindió su parte al Presidente del CNR, y Fidel y Sankara revistaron la unidad de ceremonias y saludaron a los dirigentes y diplomáticos presentes.



Al pie de la escalerilla del avión que trajo a Cuba al Presidente de Burkina Faso, los dos dirigentes se saludan efusivamente para luego fundirse en un fuerte abrazo.



El Comandante en Jefe Fidel Castro impone la insignia de la Orden José Martí al Presidente Sankara durante la solemne ceremonia celebrada anoche en el Palacio de la Revolución.